
МНЕНИЕ
Праздник к нам приходит
Дед Мороз со Снегурочкой поздравили 
пассажиров столичной подземки

В Минском метрополитене Дед Мороз со Снегурочкой поздравили пас
сажиров. Сказочные герои традиционно начинают свой путь в переходе 
со станции «Октябрьская» на «Купаловскую», а затем отправляются на 
поездах по разным станциям метро, чтобы порадовать как можно боль
ше людей. Как рассказал официальный представитель Минского метро
политена Андрей Дроб, каждый год предприятие основательно готовит
ся к Рождеству и Новому году.

«Наш Н9Ро
Герои проекта «Очень личное» — 

об опыте уходящего года 
и ожиданиях от нового

г/'особен
0 Ольга НЕВМЕРЖИЦКАЯ, Елена КОЗЛОВСКАЯ, Оксана НЕВМЕРЖИЦКАЯ

Приоритеты

на ве

Ни один субботний номер этого года не обходился без искреннего 
интервью с известными и талантливыми людьми: руководителями, 
артистами, депутатами, спортсменами. Герои делились жизненным 
опытом и философией, приоткрывая ту сторону своей личности, 
о которой широкая общественность может даже не догадываться. 
Говорили о судьбоносных страницах биографии и связанных с этим 
душевных переживаниях, ценностях и принципах, семье и Родине. 
Спросили наших самых ярких собеседников, каким был для них 
уходящий год и чего они ожидают от наступающего.

Надежда Ермакова, экс-председатель 
Нацбанка РБ, член президиума Всебелорусского 
народного собрания:

— Год был непростым уже потому, что он висо
косный. Было много и хорошего, и плохого. К 
сожалению, 2024-й унес жизни близких мне 
людей. А самым ярким впечатлением уходя
щего стало мое возвращение в политическую 
деятельность. В своем возрасте я, честно гово
ря, даже не мечтала, что Белорусский союз 
женщин выдвинет меня делегатом VII Всебе
лорусского народного собрания. Тем более 
количество делегатов нового органа народов
ластия заметно уменьшено и регламент рабо
ты стал другим. И уж совсем шокировало, что 
меня изберут в президиум. Это, конечно, боль
шой стимул не оглядываться на свои годы и 
состояние здоровья, забыть про статус пен
сионерки и продолжать трудиться на благо 
людей и страны, раз оказано такое доверие.

От следующего года ожидаю мирного неба 
это главное. Чтобы солнце светило, а мы все 
радовались ему, работали, творили, созида
ли и по возможности все были здоровы

Наталья Карчевская, 
ректор БГУКИ:
— Если пришлось бы, как студентам, ставить 
оценку 2024 году, то поставила бы ему 8,5 балла. 
Год хороший, с небольшими погрешностями, без 
которых жизнь не была бы жизнью. Порадова
ли и свои дети, и университетские. Коллективы 
БГУКИ много и успешно выступали на площад
ках страны и за ее пределами. Заработал новый 
проект — учебный театр. К нам едут учиться из 
других стран. Что касается семьи, то мой млад
ший сын Федор стал лауреатом международно
го конкурса в дуэте. Вот, правда, с мужем стали 
видеться реже. Но причина уважительная: у Кон
стантина новая должность - художественный 
руководитель Белорусского государственно- J 
го молодежного театра.

Следующий год обещает быть волни
тельным. Предстоит достойно отметить 
80-летие Великой Победы и 50-летие 
университета. Приглашенным на тор-

■. жества ветеранам хочется не про
сто продемонстрировать какие-

Ф то показатели, а по-настоящему 
С порадовать, когда они увидят, 

кто унаследовал их дело.

Среди значимых предстоящих 
событий в личном — сын окон
чит колледж. Это важный 
этап для него самого и для 
нас, родителей.
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